

HERZLICHEN DANK

für die zahlreichen Bekundungen der Anteilnahme und der Wertschätzung von

MARIO HESS

für die Anwesenheit an der Trauerfeier, für den Blumenschmuck, für die Spenden an MSF, für die Kollekte zugunsten der Hilfskasse der Kirchgemeinde Petrus Bern, für die mündlichen und schriftlichen Zeichen der Verbundenheit.

Mein besonderer Dank gilt:

- den Ärzten und dem Pflegepersonal der Spitäler Beau-Site und Diaconis sowie der SPITEX für ihre hervorragende Behandlung und Betreuung;
- Herrn Pfarrer Frank Luhm von der Petruskirche Bern für die feierliche Gestaltung des Trauergottesdienstes und die auf Marios Lebenslauf und Eigenheiten bezogene Würdigung seiner Persönlichkeit, sowie der Organistin Frau Anna de Capitani für die musikalische Umrahmung;
- dem «Duo Rose und Brigitte» für den Gesang an Marios Krankenbett, an der Trauerfeier und an Marios Grab;
- Marios Nachfolgerin Frau Béatrice Sermet und ihrem Nachfolger Herrn Pierre Buchmüller im Rektorat des zweisprachigen Wirtschaftsgymnasiums (WG) Biel, für die Würdigung von Marios Verdiensten als Gründer und Rektor vom WG Biel und der Wirtschaftsabteilung am Gymnasium Neufeld in Bern, sowie seinem unermüdlichen Einsatz für die Zweisprachigkeit;
- Herrn Nick Wülfert von aurora Bestattungen für die hilfreiche Unterstützung;
- Frau Ruth Meyer, dem Ehepaar Lidia und Benito Salgado und meinem Bruder Peter, die mir seit der Verschlimmerung von Marios Krankheit mit Rat und Tat zur Seite stehen.

Bern, im August 2023

Henriette Hess